
Jahreshauptversammlung der Bürger für Bästenhardt 

 

Am 14.07.2021 begann um 18:00 Uhr die Mitgliederversammlung des BfB im Haus Regen-

bogen, Buchenstraße 8/1. Es waren 22 Mitglieder zu dieser Versammlung gekommen. 

Rüdiger Hampp, der Vorsitzende unseres Vereins, trug zunächst einen Bericht über die 

Geschäftsjahre 2019 und 2020 vor. Die Projektionen mittels Powerpoint konnte jeder gut 

lesen. Da 2020 wegen Corona keine Jahreshauptversammlung stattfinden konnte, war der 

Bericht über das Geschäftsjahr 2019 schon einmal im Amtsblatt veröffentlich worden; der 

für das Jahr 2020 war dagegen für alle Anwesenden neu. (Der Bericht 2020 folgt nach dieser 

Niederschrift über die Mitgliederversammlung) - Der Vortrag war spritzig und sehr gut 

formuliert dargebracht. Trotz der Länge des Vortrags wurde es einem nie langweilig. 

Danach folgte der Bericht über die Finanzen des Vereins. Unsere Kassiererin, Frau Cornelia 

Kraus, kommentierte die Powerpoint-Präsentation von dem 1. Vorsitzenden. Corona-bedingt 

waren die Ausgaben 2020 sehr gering. Es gab keine Beanstandungen, wie beide Kassenprü-

fer (Erika Waldmann, Karin Hansen) bestätigten, und die Kassiererin wurde entlastet. 

Anschließend wurde der Vorstand entlastet; Peter Looser beantragte diesen Vorgang. 

Daraufhin ging es zur Wahl des neuen, aus sieben Personen bestehenden Vorstands. Das 

Ergebnis der Einzelwahlen sieht so aus: 

1. Vorsitzender: Dr. Rüdiger Hampp (21 Ja-, 1 Nein-Stimme) 

2. Vorsitzender: Dr. Dines Christen (einstimmig) 

Schriftführer:     Hartmut Müller (einstimmig) 

Kassiererin:        Cornelia Kraus (einstimmig) 

Für die 3 Beisitzer-Positionen gab es 4 Bewerbungen. Es kam daher zu einer geheimen Wahl. 

Gewählt wurden: Giuseppe Anastasio, Walburga Gruber, Hans-Martin Steinhilber. 

Die Vereinsbeiräte wurden einstimmig gewählt. Es sind dies: Frank Digel, Stefan Löser, Peter 

Looser, Sabrina Mack, Peter Kölle, Werner Kraus. 

Aus dem Vorstand ausgeschiedenen sind Karin Hansen und Werner Kraus. Rüdiger Hampp 

dankte beiden für ihre wertvolle Arbeit im Vorstand. Werner Kraus hatte sich bereit erklärt 

sich als Beirat weiter in den Verein einzubringen. 

Eine Aktualisierung der Vereins-Satzung war ein weiterer wichtiger Punkt der Tagesordnung. 

Vom alten Vorstand war eine überarbeitete Fassung der Vereinssatzung erstellt worden; 

dieser Text war zusammen mit der Einladung zur Mitgliederversammlung versandt worden. 

Zusätzlich waren von einem Mitglied noch drei Vorschläge zur Änderung dieser neuen 

Satzung rechtzeitig eingereicht worden, so dass diese nachträglich, aber vor der Mitglieder-

versammlung, noch allen Vereinsmitgliedern per eMail zugesandt werden mussten; für jene, 

die keine Internetadresse besitzen, lagen diese im Eingangsbereich vor. Hauptgedanke 

dieser Vorschläge war, dass künftig die Funktion der Vorstandsmitglieder vor der Wahl nicht 

festgeschrieben sein sollte; es sollte also jeder jede Vorstandsposition einnehmen 

dürfen/können. Bei der lebhaften Diskussion darüber wurde dann festgestellt, dass allein die 

Position des Schriftführers von wechselnden Personen eingenommen werden könnte. 

Darauf hatte Hans-Martin Steinhilber schon bei der Wahl von Hartmut Müller zum 

Schriftführer hingewiesen und sich als Hilfe im Notfall gemeldet.  



Die neue, vom Vorstand vorgelegte, Satzung wurde anschließend mit einer kleinen Änderung 

beschlossen: Die Einladung zur Mitgliederversammlung soll per Post, Email und über die 

homepage erfolgen. Aber das wurde auch schon bisher praktiziert. 

Unter Verschiedenes legte Rüdiger Hampp zwei Folien auf: 

(1) Nachbarschaftshilfe Netzwerk Mössingen. 

(2) T.A.A.F.E.- Gruppe (Towards an Alpine Age-Friendly Environment; zu Deutsch : Hin/Auf zu 

einer altersfreundlichen Umgebung im alpinen Raum; laut Amtsblatt Nummer 27 : TAAFE - 

altersfreundliches Mössingen). 

Zu beiden Aktivitäten hatte der Vorsitzende bereits Kontakt aufgenommen! 

Nach Ende des offiziellen Teils folgte eine Grillfeier, da unser Verein in diesem Jahre das 20-

jährige Bestehen feiert. Herr Gurski, der Leiter der Einrichtung Bad Sebastiansweiler, hatte 

dazu mit einer Spende beigetragen. Geduldig warteten wir auf die von Werner Kraus perfekt 

gegrillten Steaks und (verschiedene) Würstchen. Dazu gab es Salat und Baguettes. Dieser 

Ausklang der Jahreshauptversammlung war sehr gemütlich und entspannt, und mit vielen 

Gesprächen verbunden. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Hartmut Müller, Mössingen-Belsen 

 


